



# 議会だより

Tatsumi Town  
Assembly News

## 12月定例会



春  
まぢか

沢底の福寿草



天竜川のカルガモ

## 第16号

平成17年(2005年)

2月1日

発行/京野町役場  
監修/京野町議会

条例審査から

～松林文教館任職員会～  
～経済課任職員会～

p.2~3

講演・陳情のゆくえ

p.4~5

意見書を国に提出

p.6

# 条例

# 審査から

- 町税等の滞納に対する特別措置についての条例
- 消防団に関する条例の一部改正
- 商工業政策に関する条例の一部改正

## 重要な議題を抜めて総括審査に

町税等の滞納に対する特別措置についての条例の制定が、消防団に関する条例の一部改正と商工業政策に関する条例の一部改正

### 説明文教

#### 常任委員会審査

必ずしも審査課とするべく「申立て」がある」との意見があり、「出初立候はおどりにだらり」と指摘を含む意見

もあるがしが、

その一方、「審査会が牛

の問題を取り扱った手

法により徴収率の向上を

図り」とる趣旨などと

者、「申立て」とは異なる用語である。本件では、

「出初立候はおどりに

だらり」と指摘を含む意見

の問題を取り扱った手

法により徴収率の向上を

図り」とる趣旨などと

は異なる用語である。

本件では、「申立て」とは、引

名の公職者が権限の範

域内の課題、「申立て」の手

法により徴収率の向上を

図り」とる趣旨などと

#### 本件認定の立場

なお、議論の立場は、引

ては、議論の立場は、引

ては、議論の立場は、引

ては、議論の立場は、引

ては、議論の立場は、引

ては、議論の立場は、引

調査回観の計画・実現、  
組合・職業等に属する  
職務の品改出に付いて

決しました。

なお、「調査回観の計画、  
感覚より、地域の自立支援、  
組織の強化・充実が急務で  
ある」との意見を述べた、  
会員の意見として確認され  
ました。

### 常任委員会審査 総務文教

その後の本会議で全員

一致にて可決されました。

### 三輪田商工業振興会 振興条例の一部を改正 する件について

そのためには「見直し」  
が必要であるが、「見直し」に  
よる追跡回に犯はれて、  
ふるな回復が難しく、惑星と  
さるものもあるが直は  
せざる」との議論に一致して、  
[地元の因に対しても依存す  
る]となれば、現状の範囲内  
で活動することなく回復  
(会議で了解済みである)と  
の条件があり、全額返却可能

### 常任委員会審査 経営運営

感覚回観の意見書提出  
感覚と企業誘致を促進する  
ため、南ベル高地や新町工  
業団地などの特定地域へ  
の工場又は企業施設の新  
設に対しても補助金を支  
付ける面があり、  
町の産業を振興  
させる効果が期待  
されるとして、  
企設費で可決し  
ました。

その後の本会  
議でも全員一致  
にて可決されました。

## 「地方交付税所要総額確保に向けた緊急措置」は採択

**議会監査会(平成17年)  
年度地方交付税統括部の確  
保に関する意見書提出に  
ついて」と「自衛隊のイラ  
クからの早期撤退を求める  
意見書提出について」の  
2件の意見発議がありました  
した。**

議会監査会(平成17年)  
年度地方交付税統括部の確  
保に関する意見書提出に  
ついて」と「自衛隊のイラ  
クからの早期撤退を求める  
意見書提出について」の  
2件の意見発議がありました  
した。

### 交付税所要総額 交付税所要総額

#### 確保の意見書

### 自衛隊の意見書 早急撤退の意見書

自衛隊の意見書は、「政府は、  
自衛隊のイラクへの派兵  
を1年間延長することを  
決定したが、戦争の大義が  
離れた」と、米軍の異議別  
攻撃によりイラクの治安  
情勢が深刻になつている  
こと、自衛隊の派遣地域は  
「非戦闘地域」とは言え  
くなつてゐることなどを、  
成る反対意見があり、採択の  
結果、賛成多数(7名)で否  
決されました。

イラクからの自衛隊を一刻  
も早く撤退するよう政府  
に意見書を提出した」と  
の内容でした。

自衛隊は、「復興支援の  
名のもとに自衛隊が派遣  
され、1年過ぎてみると戦  
闘が激しくなら、イラク國  
民も米軍の犠牲者を増え  
て危険地帯になりており、  
自衛隊が戦闘に巻き込まれる危険がある。派遣延長  
に国民世論の60%が反対  
しており、速やかに撤退すべきである」との賛成意見  
と、「人道支援、復興支援で  
国際貢献することは必要  
である。日本の安全保障の  
面から米国との同盟は大切  
である。派兵に賛成した  
のだから途中で撤退に賛  
成する根にはいらない」と  
の反対意見があり、採択の  
結果、賛成少数(7名)で否  
決されました。

請願  
陳情のゆくえ

## 採択（一部採択を含む）

任田米穀社は、開基地の早期開拓・田代地価固定の根本改正を求める意見書提出の意向

消費税の税率変更問題

◎活動報酬の引き上げが  
行わないこと。  
◎年収一千万円を超える

筆者の語彙擴張化の意図及び筆者語彙程度の高さ上段を現行2種田から1千万円／席とする」との表現が用いられて居たが、筆者曰く、「坂城の連絡レドンの子だ。駅前を上るのよりよしはこ」「運転手を雇ひしならぬ國に高龜山でこんなに豪奢なるものと云ふ」など「運営」との軽視を如くに、筆者も「運営」との軽視から而あとはにはねたこと」は想出を「筆者一筋で一握り」として記述した

貴田の拡大、國などの連合主導を認定するに至るが、日本が開拓團を輸出

するふと  
◎患者診療株式会社の登  
入などの医療の古朴化は

にむかひ

卷之三

④出港外港の出港のため、田  
舎者を連れて、夜風を吹

卷之三

104



眞理が豈かにありて  
其の實體無事に於て  
此の如き事はあつた



誰もが安心して利用できる介護保険制度への改善を求める陳情

- ①2割→3割への利用料の引き上げはやめること、  
②住民税非課税者の利用料は3%とすること、  
③介護保険施設の部屋代、食費などの利用料負担を増やすこと、  
④保険料の引き上げや、  
高齢者の虐待をやめること、  
⑤国の制度として、保険料の減免制度を設けること、

卷之三

- ⑥障害者支援費制度との統合をやめる」と、

⑦要支援・介護度1のヘルパー利用を制限しないこと、

⑧施設や居宅サービスの整備を国と自治体の責任ですすめること、

政治の内閣

- ①の廃止項目について、利用料は所得に応じ料率をつけるべきとの意見が、「一律2割～3割への利用料の引き上げをやめ、支払能力に応じた負担制度に改める」と「正しくしてま

七九

- ③の陳情項目については、在宅での介護には家賃や光熱費なども自己負担となり、それに対しても施設利用者が払っているのは、要介護の自己負担分と毎日の食事程度

地域間格差を拡大する  
地方分権を行わず、防災・

公共事業を防災・生活面に転換し、天竜川上流域河川事務所の執行体制等の拡充を求める陳情

環境保全・社会資本整備などの生活関連の公共事業を充実させるため、天竜川上流工事の権限移譲を求めることは必要あります。「公務員制度改革の議論の中では、国営公務員の削減が求められたり、その方向は妥当と考えられるので増員はよくない」という意見があります。公務員制度改革に際する部分を除いて一部採択としました。

續著

## 温暖化対策税の創設を 求める陳情

「強くて欲しい」復興支援について、政府の説明不足もある。よくないが決まつてしまつたこと、「イラク戦争に大義がない」戦闘状態が続くイラクへ自衛隊を派遣し続けることは、アラブ世界に影響して

「いる」など陳情趣旨に対する反対賛成の立場から多くの意見が出ていましたが、結論としてすでに閣議決定されてしまっているため不採択としました。

不採掘

自衛隊のイラク派兵延長に反対する意見書探しの晴情

種類)が示された意見は「12月の日比閣議決定され

## 陳情に基づき、5件の意見書を辰野町議会として国に提出しました

議会への請願・陳情ってどのような効果があるの？

請願と陳情は町民のみなさんの意見や要望を、町議会を通して行政に反映させる制度です。議会では、請願・陳情を所管の常任委員会で審査し、本議会で採択、不採択などの結論をだします。採択された請願や陳情のうち、町に関するものは町長に文書を送付し、必要に応じて処理結果の報告を求めます。又、国や県に対するものは、町議会として意見書にまとめ、国や県に送付しています。

今議会には、7件の陳情書が提出され、うち5件を一部採択を含めて採択し、意見書を内閣総理大臣等に提出しました。

### 在日米軍普天間基地の早期返還、 日米地位協定の抜本改定を求める意見書

1. 普天間基地をはじめ、すべての在日米軍基地所属の全機種の離点検を実施させるとともに、実効ある再拘束装置が講じられるまで、すべての機種の飛行を中止させること。
2. 嘘音被害と事故不安が深刻化している普天間基地について、1996年のSACO音章に基づき、早期全面撤退を実現すること。
3. 事故現場の船外陸権化を重大視し、主権国家の立場から早急に日米地位協定の抜本改定を図ること。

### 消費税の税率据え置きに関する意見書

1. 税制改正は慎重に検討し、経済動向が不透明である現在、消費税率の引き上げは行わないこと。

### 安全・安心の医療制度の確立を求める意見書

1. 新たな高齢者からの医療保険料の徴収などの計画は撤回すること。
2. 開院診療、株式会社の参入などは慎重に検討すること。
3. 高齢者の窓口負担を軽減すること。
4. 医療事故防止のため、国が責任を持って対策を強化し、命と安全にかかわる財政措置を講ずること。
5. 医師、看護職員をはじめとする医療・福祉労働者を大幅に増やす施策を講じ、安全でゆきとどいた医療・看護、介護を保障すること。

### 誰もが安心して利用できる 介護保険制度への改善を求める意見書

1. 一率2割～3割への利用料の引き上げをやめ、支払能力に応じた負担制度に改めること。
2. 住民税併課税者の利用料は3%とすること。
3. 国として、保険料の被保険制度の基準を設けること。
4. 特別支給、介護度1のヘルパー利用を削減しないこと。
5. 施設や居宅サービスの監督を国と自治体の責任でめること。

### 公共事業を防災・生活関連に転換し、 天童川上流河川事務所の執行体制等の拡充を 求める意見書

1. 公共事業を国民のくらしと国土・環境保全・防災優先に転換すること。
2. 公共事業の公正・民主・効率的な執行や真質な社会資本整備など国民本位の公共事業推進のため、事務所・出張所などの縮小・統廃合等を行うのではなく、事業推進の第一線である天童川上流河川事務所・出張所の機構整備・充実と、防災・事業執行体制に見合う必要な職員を確保すること。
3. 地域間格差を一層拡大するような地方分権は行わないこと。
4. 地方交付税・補助金などの削減を行わず、防災・環境保全など必要な事業に対する地方財源への援助を行うこと。